

COMUNICADO DE PRENSA – Para publicación inmediata

El Grupo LUNDI MATIN refuerza su posición en el campo de los marketplaces en línea mediante la adquisición de IZBERG.

Barcelona, 25 de julio de 2023

LUNDI MATIN, líder en el sector de soluciones de gestión (ERP, CRM, TPV, ecommerce), anuncia la adquisición de la compañía Izberg, una referencia en el desarrollo de plataformas de marketplaces. Esta adquisición estratégica consolida la posición europea de LUNDI MATIN en este sector en pleno auge.

Izberg es uno de los principales actores del mercado de las marketplaces y ha forjado una sólida reputación gracias a su tecnología avanzada que permite a las empresas crear, gestionar y desarrollar marketplaces de productos y/o servicios B2B y/o B2C. Con esta adquisición, LUNDI MATIN amplía su portafolio de productos y servicios, ofreciendo a sus clientes una solución integral para implementar marketplaces eficientes, flexibles y escalables.

Esta operación encaja perfectamente con la visión de crecimiento y expansión de LUNDI MATIN, que busca satisfacer las necesidades de transformación digital de las empresas, integrando las habilidades y experiencia de Izberg.

De este modo, LUNDI MATIN refuerza su capacidad para ofrecer soluciones completas y personalizadas, perfectamente adaptadas a los requerimientos específicos de cada empresa y que pueden unir tanto canales en línea como tiendas físicas.

Los clientes de LUNDI MATIN se beneficiarán ahora de una amplia gama de servicios integrados, desde la creación inicial de la marketplace hasta su gestión diaria.



“Estamos extremadamente entusiasmados de dar la bienvenida a Izberg al Grupo LUNDI MATIN”, expresó Benjamin CHALANDE, CEO del Grupo LUNDI MATIN. “Esta adquisición refleja nuestra voluntad de expandirnos en el mercado europeo, con el objetivo de proporcionar a nuestros clientes las mejores soluciones para desarrollar sus ventas. La tecnología avanzada y la experiencia de Izberg complementan nuestras otras soluciones en el Grupo, lo que nos permite ofrecer un valor añadido excepcional a nuestros clientes.”

“Esta adquisición nos permite fortalecer nuestra presencia en el sector de las plataformas marketplace en España y América Latina, con una solución sólida, escalable y personalizable.” Precisa Lionel Perrin, Managing Director Spain del grupo. “El ADN innovador de nuestras dos compañías nos permitirá acelerar la transición de las empresas hacia la omnicanalidad, creando de manera sencilla nuevos canales de venta en línea y en tiendas físicas. Estamos encantados de dar la bienvenida a los colaboradores de Izberg a la familia de LUNDI MATIN y entusiasmados por las primeras y prometedoras sinergias que hemos establecido.”

Acerca de LUNDI MATIN:

Fundada en 2007 en Montpellier por Gaëlle y Benjamin Chalande, LUNDI MATIN es una empresa especializada en el desarrollo de software de gestión en línea y aplicaciones móviles. Con más de 200 colaboradores, LUNDI MATIN se ha consolidado como un actor mayor en el mercado, ofreciendo soluciones digitales innovadoras y personalizadas para empresas de todos los tamaños, desde pequeñas empresas hasta grandes grupos. LUNDI MATIN trabaja estrechamente con clientes de renombre como el Grupo Galeries Lafayette, Decathlon, Legrand, Crédit Mutuel-CIC y Conforama.

En 2022, LUNDI MATIN adquirió las empresas Oxatis, Wizaplace y Yuto. La reciente adquisición de Izberg confirma la voluntad de rápido crecimiento del Grupo LUNDI MATIN para convertirse en un campeón europeo en el desarrollo de software de ventas.

Acerca de Izberg:

Izberg es una empresa reconocida en el desarrollo de marketplaces en línea. Fundada en 2014, la empresa se ha establecido rápidamente como uno de los principales actores del mercado, ofreciendo tecnología avanzada y soluciones integrales para la creación y gestión de marketplaces eficientes. Gracias a su profundo conocimiento, Izberg permite a las empresas de todos los sectores crear y operar marketplaces personalizados, adaptados a sus negocios. La tecnología de Izberg se basa en una arquitectura sólida y escalable, que proporciona alta disponibilidad, seguridad reforzada y un rendimiento óptimo. Colaborando con empresas de renombre en todo el mundo (Total, Alstom, Veepee, ArcelorMittal etc.), Izberg ha establecido una sólida reputación en innovación, confiabilidad y calidad de servicio.

Contacto de Prensa:

Romina MUHLETHALER – Responsable Marketing y Partnerships LUNDI MATIN
comunicacion@lundimatin.es
+34 912 694 403